
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：南方 

会議名 幹事会 
日 時 平成３１年１月９日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟７階 会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、福井一彦、伊藤智子、馬場多佳子、池渕佐知子、小田信子、馬場

慶次郎（エネルギー部会リーダー）、荒堀尚、佐藤享 

事務局：丸谷、廣瀬、南方 

欠席者(敬称略) 幹 事：安本修、桑原久佳（関西大学） 

議事次第 １ 報告 

２ フラグシッププロジェクトより 

３ すいた環境教育フェスタについて 

４ 準公金等の取り扱いについて 

５ その他 

（1） ニュースレター新年号 表紙の写真について 

配布資料 ・ 次第 

・ アジェンダ 21すいた 現金の取り扱い基準（案） 

・ アジェンダ 21すいた 会議記録表（平成 30年 1２月１２日(水)開催分） 

・ NPO法人 ＳＥＬＦ newsletter（№57  2019.1） 

・ －すいたの環境－吹田市環境白書 平成 30年版（2018年版） 

 

 

 

 

 

 

１ 報告 

■自然部会 

・12月に服部緑地公園で講師のスガイ氏をお招きし、すいた環境学生ネットワークの

学生たちと一緒にイベント「雑草ビンゴ」に向けて下見を実施。 

・イベント：3月 23日（土）開催予定。 

・すいた環境学生ネットワーク主催、アジェンダ２１すいた・吹田市共催。 

 

■エネルギー部会 

・「千里新田地区青少年対策委員会」主催でエコキャンドル作り講座を開催する。（1/19

開催予定） 

・すいた産業フェアでブースを 1 つ借りて、試験的に豊中市が行ったのと同じ様な省

エネ相談会を行う。 

・すいた環境教育フェスタでも、エコキャンドル作り講座で実施予定。 

（福井副代表より） 

 セブンイレブンから申請の件で問い合わせあり、福井副代表が回答済み。 



■ＮＰＯ法人すいた市民環境会議 

・大木調査を継続中。今年の台風で倒木が多い。 

 

■(株)大阪ガス 

・３年間支配人を勤められた方が、大津市営ガス（もともと大阪ガスが、ガスの供給

をしていた地域）の社長になられ、大阪地区のイワサキ氏が新しい支配人になられる。 

 

■事務局 

●ボランティアフェスティバルが２０回目を最後に、終了となる。内容がマンネリ化

してきたこともあり参加団体は多いが、一般市民の方の参加が少なく、20回までは頑

張って開催していこうと決められていたらしい。アジェンダ 21 すいたからは、資源

部会が参加し、今年はエネルギー部会が参加予定。 

 

●『すいたの環境～吹田市環境白書～平成 30 年度版』にアジェンダの活動が記載さ

れている。 

・24ページ：みどりのカーテン。 

・28ページ：生物多様性の啓発。本川達雄氏を講師として「ウニはすごいバッタもす

ごい～生きもののすごいデザインと生物多様性～」の講演会を開催。 

・35ページ：吹田市の重点プロジェクトとしてアジェンダ 21すいたが紹介されてい

る。 

・36ページ：アジェンダ 21すいたの活動を全体的に記載。 

 

（池渕氏より）国立国会図書館には送った方がよいのではないか。日本全国の冊子は

保管しているところなので、送っていた方がよいと思う。 

 

（福井副代表より）エネルギー部会の会員に配布してほしい。 

 

2 フラグシッププロジェクトより 

■地球温暖化防止プロジェクト 

（三輪代表より） 

・早くから依頼をしないと次年度の計画に間に合わない所から順に、企業、団体

に参加を募っている。 

・ムーンライイトコンサートの会場は花と緑の情報センターで開催されることと

なった。CAT（大阪アニメーション専門学校）の学生、教職員の方々にも引き続

き協力依頼をしていく予定。 

 

 

 



（事務局より） 

・ガンバ大阪のGステージで 3Rチームが食品ロスに関する継発を行った。 

・市立吹田サッカースタジアムでブース出展の費用（ピッチ周回含む）として５

万円のお金を出すのはどうするか。参加するのであれば早くから予約しておいた

方がよい。手伝いをしてくれる学生は夏季休暇などの長期休暇中、試験期間中は

手伝いが難しい。 

⇒事務局で日程を決める。費用は食品ロスチーム、温暖化チームの折半で出すこ

ととする。 

・フラグシップで市内の図書館の 6月の環境月間に SDGS等でコラボできないか

計画中。 

 

（三輪代表より） 

・大阪府の万博が決まったので瓢箪から駒ではないが、SDGS のプロジェクトを

６月の環境月間に合わせて図書館とコラボ/設置してもらえないか計画中。 

 

■食品ロス削減プロジェクト 

・啓発グッズを持って、年末に 4 チームに分かれ JR 吹田駅周辺地区界隈、江坂

駅周辺地区界隈をまわり 100店舗中 58店舗置いてもらえた。関西大学も設置可

能と返答有。阪大、学院大学は今後もアプローチしていく予定。吹田市役所本庁

舎の食堂には、ついたてを設置。 

 

3 すいた環境教育フェスタについて 

・温暖化プロジェクトで作製したガンバ大阪の選手の直筆サイン入りパネルをプ

レゼントする予定。 

・すいた環境教育フェスタで、アジェンダ２１すいたから食品ロスの啓発グッズ

を配布予定。 

・総合受付をアジェンダ２１すいたに依頼していたのだが無理だと返答があったので

他の団体に変わって頂くこととなった。 

・交流会について：水川氏、伊藤氏（湯茶の用意をして頂ける）、中野氏、福井氏４名

が参加予定。 

・3Rチームから、幼児、子ども用のリユース服をブースで配布する予定。 

・エネルギー部会：当日、駐車場 1台OK。 

  

 

 

 

 

 



4 準公金等の取り扱いについて 

■口座振込の件を修正。 

・第２条第１項の場合の６行目「なお、諸謝金を口座振込とする場合は「諸謝金

請求書（口座振込）」を本会の事務局まで提出するものとする」という文章を追加。 

・「諸謝金請求書（口座振込）」記入用紙を追加。 

・イベント終了後できるだけ速やかに事務局から支払う。 

・前もって渡しておいて「諸謝金請求書（口座振込）」を当日にもらうのも手続き可能。 

・イベント当日に記載してもらい事務局に提出でも手続き可能。 

 

5 その他 

・すいた環境サポーター養成講座受講者でアジェンダ２１すいたに関心をもってくだ

さった方には、どの様に遇すればよいか。 

 

（三輪代表より） 

・食品ロス関連でフェニックスにも助成金申請をしているが、どの様になったのか。 

⇒今年度は 20万円で申請し、半分の 10万円で助成金がおりる予定。 

 

（事務局より） 

・来年度分も申請する。 

 

（事務局：丸谷より） 

・環境外部環境監査の件、３年間頑張って活動を続けたが、残念ながら予算がおりな

かった。アジェンダ２１すいたにも協力を経費等の面で呼びかける可能性もある。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の日程 平成 31年 2月 13日（水）10：00～ ＠吹田市役所中層棟４階 第 3委員会室 

 


